

平成31年度 入社式・歓迎会

去る4月6日に医療法人社団はくすい会、札幌メディカルラボ合同 入社式、永年勤続表彰式が行われ、私は勤続10年で永年勤続表彰を頂きました。10年間、様々なことを経験し、人として、歯科技工士として、どうしていかを考へながらここまでやってきました。まだまだ未熟ではございますが、経験してきたことを活かし、会社の益々の発展、延いては患者様に最良の補綴装置を提供できるように精進してまいります。



今後とも変わらぬご指導ご鞭撻の程、よろしくお願いいたします。この度は、このような賞を頂きありがとうございました。『修復課 菅』

衰輪社長の誕生日

【ありがとう！】

私の58回目の誕生日に社員よりとても素敵なお花と寄せ書きを頂きました。

何にも社員の力になっていない私に毎年気を使って頂き感謝です！

また地域の友人・知人・後輩の皆様からもビックリ仰天！

似顔絵入りのケーキのプレゼント！

こちらもまたみんなが気を使ってくれたのは十分に理解していますが、感謝・感謝です。

益々社業・地域の発展の為に一生懸命頑張り恩返し・恩送りをしないといけないと改めて感じました。『衰輪雅宏』



新入社員紹介

今回の入社式では人前で話す貴重な機会をいただきました。

講演会では元日本ハムファイターズの白井一幸さんに、壁にぶち当たった時、どのようにその壁を乗り越えていか、どうチームをまとめてきたかなど野球時代のためになる話をさせていただきました。

また、こういう機会でいろいろな方にあいさつすることが出来てほんとうに貴重な体験でした。今後、仕事をしていくうえで、大きな壁につまずいたりすることがあると思うのですが、逃げずに頑張っていきたいです。この度は貴重な機会をありがとうございました。『松下』



健康診断

平成31年4月23日9:00amより毎年おこなっている健康診断の日となりました。

私は年を重ねて少しずつ身体にガタが出始めました。何ともないと思っていても身体は正直ですね～！

データが良い方向に変わっている事を願っています。社員は健康でいて欲しいと心底思っています。

【健康が全てではないが、健康を失うと全てを失う】 『衰輪雅宏』

